

# L'aéroclub tient le cap malgré la hausse du carburant

L'aéroclub de l'aérodrome de Périgueux Bassillac a tenu son assemblée générale samedi 4 mars.



Le président Jean-Claude Truffly et son vice-président trésorier Olivier Torrents, ont fait une présentation détaillée. Photo F. Cramarégeas

Les 93 adhérents de l'aéroclub de Périgueux Bassillac ont réalisé un total de 987 heures de vol en 2022. Celles-ci sont en baisse en école, certainement en raison de la hausse du coût horaire liée à l'augmentation du prix du carburant (+1 € par litre en moyenne avec un prix fluctuant entre 2,26 € et 3,11 €). En revanche, les heures de vol en solo supervisé sont en hausse, notamment grâce aux navigations des trois élèves qui ont été présentés au PPL (licence de pilote privé) ou LAPL (licence de pilote privé aéronef léger). Les heures de vol réalisées par les brevetés sont aussi en hausse (+98 heures).

## 15 heures de vol par pilote

La participation de Robin Cadieu au tour aérien des jeunes pilotes a eu un effet positif sur cette activité. Le nombre de mouvements par heure de vol s'élève à 5,1. 62 % des 4 976 mouvements annuels ont été réalisés en école. Les vols locaux sont également répartis entre les vols pédagogiques avec les scolaires (11 heures) et les vols de découverte avec les élèves du Brevet d'initiation aéronautique (28 heures). La moyenne annuelle est de 15 heu-

res de vol par pilote. 20 élèves ont été en formation, dont 10 de moins de 21 ans. Les instructeurs ont procédé à quatre lâchers, un élève a obtenu la licence de pilote privé avion léger et trois élèves ont obtenu le PPL pratique. 24 des 25 collégiens et lycéens inscrits au BIA ont réussi l'examen. Pour l'année scolaire 2022-2023, 47 élèves sont en formation (24 au lycée Albert-Clavelle et 23 à l'aéroclub).

Il est important de respecter des pauses entre chaque vol, y compris pour les pilotes les plus expérimentés.

Au niveau des manifestations, les journées pédagogiques de découverte de l'aéronautique auprès des écoles et des centres de loisirs, ont occupé cinq demi-journées pour 90 participants, et un total de 34 vols. Les journées portes ouvertes des 14 et 15 mai ont rassemblé 63 participants répartis entre 16 vols

de découverte « baptêmes de l'air » et 14 vols de découverte du pilotage. La journée « kiwanis » du 11 juin a permis à 50 résidents de la maison d'accueil Héliodore de réaliser des baptêmes de l'air. En 2023, les portes ouvertes se dérouleront les 13 et 14 mai et une action en direction des femmes devrait avoir lieu à la rentrée de septembre avec l'association des femmes pilotes.

Le président, Jean-Claude Truffly, a insisté sur l'importance du respect de la réglementation en vigueur pour tout vol et a rappelé le respect des règles d'intégration dans le circuit de piste en l'absence de service Afis. « J'attire l'attention sur le fait que le contact avec les services d'information en vol va dans le sens de la sécurité et qu'il est important de respecter des pauses entre chaque vol, y compris pour les pilotes les plus expérimentés », a poursuivi le président.

Enfin, il a précisé que le signalement des incidents est primordial pour l'amélioration de la sécurité au sein de l'association. À noter que l'association de défense de la plateforme (AUAPB) tiendra son assemblée générale le 18 mars à 14h30.

Frédéric Cramarégeas

## Champcevin

### Dominique Lemaître son regard sur

Ce mois-ci, la mairie de Champcevinel accueille une nouvelle artiste, Dominique Lemaître. Son art, c'est la photo, et plus précisément le domaine animalier et la macro.

Il y a plusieurs années déjà, après avoir fréquenté une école d'architecture, un grave accident l'a contrainte à changer de voie ; elle a appris la patience, à surmonter le handicap, à ne pas renoncer. C'est ainsi qu'elle passe des heures à l'affût, tôt le matin ou au coucher du soleil quand la nature s'éveille et s'endort. Un hymne au respect, à la beauté qu'elle transmet par ses images. C'est zen, époustouffant de vie, de l'insecte qui butine une fleur, à l'oiseau capturant sa proie en plein vol. Tout passe par son objectif, jusqu'aux reptiles...

Une nouvelle recherche occupe son temps, elle devient cueilleuse de fleurs et en extrait les substances qui

## ■ TRÉLISSAC

**Solidarité séniors.** Pour échanger l'aménagement du logement pour favoriser un stand de Soliha sera présent au marché, vendredi 10 mars de 8h30 à 13h.

## ■ CHANCELADE

**Tournoi de belote.** Le Tennis Club de belote, vendredi 10 mars, à la salle de Chercuzac. Inscriptions à partir de 18h. Surprise à la 1<sup>re</sup> équipe féminine. Inscription : 59240322@fft.fr

## ■ COURSAK

**L'artiste du mois.** Jusqu'au 31 mars, cueille l'association vrai ou faux qui organise un atelier de Tréllissac. Une rencontre avec l'artiste entre 10 et 12h. Renseignements : 05 53 48 11 11

## ■ CÉRÉMONIES DU 19 MARS

**Agonac** à 10h30 au monument aux morts  
**Château-l'Évêque** à 11h30 au monument  
**Coulounieix-Chamiers** à 11h30 au monument

## ■ ESCOIRE

Festival humour, samedi 11 mars, 19h30, salle de la mairie.